



SOBRE EL CUMPLIMIENTO DEL CESE

El Ejército de Liberación Nacional informa que el Cese el Fuego Unilateral Activo realizado como gesto al país, culmina el día 30 de abril a las 24 horas.

Instituciones imparciales que hicieron seguimiento al Cese, dan cuenta que el ELN cumplió con lo comprometido.

Queda claro que estamos ante un Gobierno guerrerrista, sordo a los llamados del Papa Francisco y del Secretario General de la ONU, y ciego ante la tragedia humanitaria que está padeciendo el pueblo colombiano.

Fue desafortunado que el Gobierno de Duque no hubiese respondido de manera recíproca ni escuchado las propuestas que hicimos para avanzar en la búsqueda de la paz.

Por el contrario, vimos a un Gobierno interesado en sacar ventaja del Cese Unilateral, mantuvo y realizó operaciones conjuntas con los paramilitares, para ganar mayor control territorial y continuó con su plan de asesinatos de dirigentes sociales.

No queda duda en la forma cómo utiliza la pandemia para instaurar un Estado de Sitio permanente, negando los derechos y todas las garantías políticas y sociales de los colombianos. El Gobierno no está brindando la atención sanitaria contra la pandemia, ha obligado a la población a permanecer encarcelados en sus casas, pero no garantiza los recursos básicos para su subsistencia.

Con el Covid-19, el Gobierno uribista endeuda más al país, favoreciendo a los grandes empresarios, mientras a la población le responde con mayor represión.

No vemos voluntad de parte del Gobierno de Duque para retomar los Diálogos de Paz en La Habana; por tanto, es el momento que nuestra Delegación retorne a nuestros campamentos con todas las garantías y condiciones de seguridad pactadas con el Estado colombiano, con la presencia de Países Garantes, como es de conocimiento del Secretario General de la ONU.

Las estructuras del ELN reanudarán sus operaciones militares a partir de la fecha y hora señalada.

Nuestro reconocimiento a todos aquellos que valoraron nuestro gesto y realizan ingentes esfuerzos para que Colombia pueda alcanzar la paz con justicia social.

Comando Central

Ejército de Liberación Nacional

Abril 27 de 2020